

PROVIDENCIA D-001/2022

VISTOS:

- Lo dispuesto en el Decreto U. DE C. N°2018-082, del 14 de mayo del 2018, donde se designa a la Dra. Helen Díaz Páez, directora general del Campus Los Ángeles.
- Que, es necesario nombrar formalmente a quien se responsabilice del normal funcionamiento de la Unidad de Vinculación con el Medio, y en uso de mis atribuciones;

RESUELVO:

- Designese a la Dra. MARCELA NUÑEZ SOLIS, JEFA DE LA UNIDAD DE VINCULACION CON EL MEDIO, a contar del 14 de mayo 2022.
- Comuníquese a la interesada, al subdirector Académico y Estudiantil, a la directora de la Escuela de Educación; al director de la Escuela de Ciencias y Tecnologías, a los señores directores de Departamentos, publíquese y archívese en Of. de Partes y Archivo.



LOS ANGELES, mayo de 2022.
HDP/ram.